
              VERBALE N° 3 DEL 13 maggio 2021 

 

Il giorno 13 del mese di maggio dell’anno 2021, alle ore 18,00, è stato convocato in 

modalità a distanza il Consiglio dell’Istituto Comprensivo “C. Barilli” di 

Montechiarugolo, per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Conto consuntivo anno 2020 

3. Variazione al Programma Annuale 2021 

4. Fruizione spazi esterni 

5. Varie ed eventuali 

Presiede la Sig.ra Chiara Musetti, sono assenti giustificati la Sig.ra Rita Tirelli 

(componente genitori) e il Signor Giovanni La Russa (componente ATA). Funge da 

segretaria verbalizzante l’insegnante Milva Frigeri. La Presidente, accertata la 

sussistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e dà inizio alla discussione 

dei vari punti all’ordine del giorno. 

1. L’ insegnante Milva Frigeri dà lettura del verbale della seduta precedente, il 

Consiglio approva all’unanimità (Delibera n°1). 

2. Il Direttore S.G.A. Tiziana Scaffardi, aggregata al Consiglio, illustra in modo 

esauriente il Conto consuntivo 2020 in tutte le sue parti e i relativi allegati e informa 

il Consiglio che il documento è già stato approvato dal Collegio dei revisori dei conti. 

Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n°2).  Si allega il modello H. 

3. Il Direttore Scaffardi sottopone al Consiglio la proposta di variazione al Programma 

Annuale 2021 e precisa che sono state effettuate due modifiche, la prima a marzo e 

la seconda a maggio. Il totale della prima variazione è di Euro 1.809,30. La seconda 

variazione riguarda i finanziamenti provenienti dallo stato di Euro 1.000,00, finalizzati 

all’acquisto di un defibrillatore. Inoltre il MIUR ha stanziato un finanziamento 

straordinario ed aggiuntivo di Euro 15.183,06, volto a supportare l’istituzione 

scolastica in questo periodo di emergenza sanitaria. Vi sono inoltre Euro 2.005,00 di 

contributi da privati (famiglie vincolati). Il totale della seconda variazione è di Euro 

18.188,06. Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio che in questo anno difficile per 

la pandemia il Ministero ha erogato un finanziamento straordinario di Euro 3.200,00 

per il supporto psicologico agli alunni. Anche l’Amministrazione comunale ha 

stanziato Euro 6.000,00, con il bando di reclutamento della psicologa Dott. Arcadu 

che quest’anno ha affiancato la Dott.ssa Ruozi, psicologa dell’Istituto. Tuttavia la 

spesa che l’Istituto arriverà a sostenere entro il 30 giugno 2021 sarà all’incirca di Euro 



16.000,00. Infatti il lavoro svolto per il supporto a famiglie, ad alunni della Scuola 

secondaria di primo grado, a classi in difficoltà, è stato notevole ed ha superato il 

budget a disposizione. La Dott.ssa Rusciano precisa che farà fronte alla spesa con i 

residui dei fondi destinati all’offerta formativa. Informa, inoltre, che lo sportello 

ascolto sarà operativo anche nei mesi di giugno e luglio La Presidente interviene a 

favore della proposta dell’ampliamento del supporto psicologico anche in previsione 

del futuro. Il Consiglio approva all’unanimità la Variazione al Programma Annuale 

2021 (Delibera n°3). Si allega prospetto illustrativo.  

4. La Presidente presenta al Consiglio la richiesta di alcuni genitori relativa alla 

fruizione degli spazi esterni della Scuola secondaria di primo grado. Al riguardo la 

Signora Musetti si propone di fissare un incontro con l’Assessore allo sport per 

conoscere la disponibilità e i progetti dell’Amministrazione comunale relativi alla 

riqualificazione dei suddetti spazi. La Presidente invita inoltre i Consiglieri a suggerire 

idee e proposte da portare all’Amministrazione. La Dott.ssa Rusciano condivide e 

appoggia appieno l’iniziativa, infatti più volte ha chiesto un riassetto complessivo 

dell’area, in particolare ha proposto l’accesso diretto alla Scuola dell’infanzia. Questo 

consentirebbe di chiudere il cancello principale che dà accesso al parcheggio, 

garantendo una maggiore sicurezza. Il Dirigente inoltre, propone di utilizzare la 

piattaforma in cemento presente nel cortile della scuola  per allestire una tenso 

struttura allo scopo di alleggerire il carico sulla palestra, utilizzata sia dalla Scuola 

primaria che dalla Scuola secondaria. Anche la Prof.ssa Mordacci sottolinea l’orario 

molto difficoltoso della palestra e condivide la richiesta di una tensostruttura. La 

Presidente inoltre comunica al Consiglio che un gruppo di genitori e ragazzi di 

Monticelli presenteranno all’Amministrazione comunale la richiesta di costruzione di 

una pista per attività sportive al di fuori della scuola, utile per potenziare l’offerta 

sportiva del paese. La Signora Musetti auspica di iniziare al più presto un percorso 

costruttivo con l’Amministrazione Comunale e ne aggiornerà il Consiglio. 

5. L’insegnante Simona Bizzi sottopone all’attenzione del Consiglio una richiesta delle 

docenti di lingua inglese della scuola primaria dell’Istituto. Le insegnanti, per il 

prossimo anno scolastico, propongono l’acquisto, in parallelo al testo adottato “The 

story garden”, di un eserciziario edito dalla Cambridge University Press: “Fun for 

starters”, un volume unico per le classi terza, quarta e quinta. Il testo costituirebbe 

un’ottima integrazione alla didattica in classe e a casa; il costo è all’incirca di Euro 

15,00. L’acquisto dell’eserciziario potrebbe  inserirsi in un nuovo progetto per 

sostenere già in quinta un esame per ottenere la certificazione Cambridge English A1, 

riconosciuta a livello europeo. La Presidente sottolinea l’importanza della lingua 

inglese anche per il mondo del lavoro. Condivide l’acquisto del testo per le classi terze 



e quarte, propone di effettuare un sondaggio tra i genitori delle classi quinte perché 

il libro verrebbe utilizzato soltanto per un anno. La Signora Leone ritiene valida la 

proposta. La Signora Carpanese esprime parere favorevole all’acquisto 

dell’eserciziario, ma suggerisce di utilizzarlo solo come integrazione alla didattica; in 

un secondo momento si potrà prendere in considerazione la certificazione. Il Consiglio 

approva all’unanimità l’acquisto di “Fun for starters” per le classi terze e quarte, per 

le classi quinte le insegnanti effettueranno un sondaggio presso i genitori (Delibera 

n°4). L’insegnante Brianti comunica al Consiglio la proposta, nata all’interno del 

Dipartimento di religione, dell’acquisto di un testo per supportare l’attività di 

alternativa. Il Dirigente scolastico precisa che la richiesta dovrà prima essere valutata 

dal Collegio Docenti, poi se ne ridiscuterà nel Consiglio d’Istituto.  

Esaurita la discussione dei punti all’ordine del giorno la Presidente dichiara chiuso il 

Consiglio alle ore 19,30. 
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